



少年の主張弁論大会へでかけました。弁士たちの純粋で率直な想いが、力強く伝わってきました。一方、久野小学校では、ノーテレビデーの活動を通じて、テレビを見ながらでなく、面と向かって会話することでコミュニケーションの場を増やしています。また、相撲や綱引で心身をきたえる子どもたちの姿もありました。このことは、児童たちの「こんにちは」という元気なあいさつにもあらわれていました。触れ合いを通じて遊び、五感を通して学ぶ。ふるさとを担う少年たちが育む「豊かな心」を感じることができました。▼ところで、最近、朝晩の冷え込みが厳しくなりましたが、毎日は快適に過ごせるようになりました。スポーツの秋です。各地で運動会も開かれます。日頃の運動不足のためか、はりきり過ぎて、思いとは裏腹に転んでしまう事も多々あります。みなさんもケガのないよう競技に参加しましょう。⑩

編

集後記

・**5M3A** に対するご意見、ご感想はこちらまで!

政策企画部 情報政策課

unnan-city@city.unnan.shimane.jp

掛合一式飾り



季節ごよみ

一式飾りは、陶器や漆器、竹・わら製品など同一素材のみで作られた飾り物です。掛合町では、古くから無形文化財である一式飾りの伝統を継承し、夏祭りにあわせ展示します。因幡の白兔や出雲阿国などをモチーフにした作品もあります。